



## Les 5ème Shelley en sortie au festival de La Bande Dessinée d'Angoulême

publié le 07/02/2020

---

### Descriptif :

Une journée au Festival de la Bande Dessinée d'angoulême

---

Aujourd'hui, nous, la classe de 5ème Shelley sommes partis pour une journée très sympathique au Festival International de la Bande Dessinée à Angoulême .

Le matin nous avons visité plusieurs expositions « Folklorique enfance, enfance fantastique » où nous avons pu croiser Yakari, Naruto et Le petit vampire à travers des planches originales. Nous avons découvert les travaux d'élèves sélectionnés pour le concours de la BD Scolaire puis profité de la librairie pour faire quelques achats. Après un déjeuner au sec et éco-responsable (bravo aux élèves pour leur civisme), nous sommes partis au Vaisseau Moebius pour découvrir l'exposition Marvel (entre autres).

Pour finir, direction le Pavillon des jeunes talents, un espace qui respire la créativité et où les élèves ont pu se détendre en découvrant les différentes écoles d'art de la région.

Nos élèves ont été rapidement interviewé par un journaliste, vous pouvez écouter l'émission ici :

<http://www.rfi.fr/fr/podcasts/20200131-festival-bd-angoul%C3%A0me-vous-reprendrez-bien-quelques-bulles> 



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.